インパルスのレベルの高さを世界中の人に知ってもらいたい

ワイズマン・モーゼス海人 DB

パワーツールSBU企画部勤務エナジーシステム事業部エレクトリックワークス社パナソニック株式会社



Twitter



決めた。そして、仕事とフット 求めて新しい環境に身を置きたいと ン・モーゼス海人は、自らの成長を パルスの一員となったDBワイズマ 実際の姿を語る。2019年にイン た印象と、一員になってから体験した スタッフが学生時代に外から見てい をもっと多くの人に知ってもらいたい ルを高いレベルで両立することに挑戦 考えインパルスでプレーすることを と思うようになった。 していく中で、 ルスはどんなチームなのか。 選手や Xリーグの強豪、パナソニックイン インパルスのスタイル

進学した経緯を教えて下さい ハワイの高校から日本の大学に

ワイズマン つかの学校からオファーがあったので かの大きな大学に声をかけていただ スリングの奨学金選手としていくつ いていました。フットボールでもいく 私の希望する進学先とは少し 進学先を決める時、レ

> 知りませんでした。自分の知らなかっ 祖母の所に3週間程遊びに来ただけ て日大から声をかけていただきまし ファーがない、という時に、縁があっ た環境で、新しいチャレンジをす た。日本に来たことは小学生の頃に しかし、希望する進学先からのオ 大学ではフットボールを続けたい、 日本にフットボ - ルがあることも 米国ではフットボール自体が職

境でプレーしたいと思ったからです。理由はいくつかありますが、新しい環 また、 ワイズマン ようと考えるのが普通かもしれませ 身近な関東の強豪チームでプレー インパルスでプレーをしようと思った しているのを見て影響を受けました。 大学の先輩たちがXリーグでプレ はいつ頃から考えていましたか? メリーグでプレーを続けること インパルスを選んだ理由は? 大学3年生の時です。

> ることにとても魅力を感じました。 境でフットボールを続けることができ 会社で働きながら、高いレベルの環 クは世界的な企業です。このような 絶好の機会です。そして、 環境に身を置くことは、成長できる 時もそうでしたが、まったく新しい ん。しかし、ハワイから日大に進んだ パナソニッ

ワイズマン 点はどう捉えていますか? は馴染みがないと思いますが、 業になっていることもあり、 フットボールを両立するという文化 1年目はとてもきつかっ ・仕事と その

ルをすることを決めました。

チャンスだと考え、日大でフットボー

トボー ずっと全力で取り組みすぎて、 という生活に、最初はペースが掴めず、 のトレーニングもして、 仕事に全力で取り組み、その後にフッ たです。朝早く起きて、通勤して、 ルも全力でプレ してしまった時期があり 家に帰って、 して、 自分

-どうやって克服しましたか?

休むことに集中することを心がけて やる時は全力でやる、休みの時には 前の私は休みの時も仕事のことや ずっと力が入っている状態になってい フットボールのことを考えてしまい、 をしっかり切り替えることでした。以 ワイズマン 親のアドバイスや先輩 オンとオフ 自分なりに ールも

IMPULSE

Facebook www.facebook.com/ Panasonic.Impulse

ルスの環境はどうですか?

パナソニック インパルス

panasonic.co.jp/ew/go-go-impulse/

ワイズマン 事自体が特別なことです。 いつでも使えるウエイトル ントをしてもらえるトレー います。職場と同じ敷地内にフィー ものはすべて揃っていると思います。 私にとっては、大人になってもフッ とミーティングルーム、 選手として成長するために必要な ・ル選手としてプレーできている すごく恵まれていると思 トリー 高校時代 ナー室に、 ームがあ

ました。今は仕事もフットボ 考えて導き出したのは、 たちとお話をする中で、 フットボールをする上でインパ

全力で取り組んでいる姿をもっと多 思っています。仕事もフットボー でした。これはもったいないことだと 手がたくさんいることを知りません 思っています。私自身、高校時代は いと思っています。 在を世界に発信できたらい の人に見てもらい、知ってもらいた ・グの存在や、そこにすごい選 i も

に難しいことです。私も子供の頃は アで見た高校の友人たちからはとて 違いますが、 その時に思い描いていた姿とは少し NFLでプレーすることが夢でした。 とができるのはほんの一握りです。N 大学でプレーするチャンスを掴むこ のキャリアを終えています。米国では、 ほとんどの選手が高校で選手として のチームメイトとは今でもソー している写真などをソーシャルメディ います。実際、私がインパルスでプレー れていることはとても幸運だと思って ればトップクラスのレベルのリー メディアなどでつながっていますが、 も羨ましがられます。 Lでプレーする機会を掴むのは更 そこでプレーをする機会を得ら Xリーグは世界的に見 シャ

> ピンチの時にも自信を持ってプレ 大人しくなってしまう時があります

いと思っています。

要だと思っています。相手にやられ

ない時に、今のインパルスは精神的に た後や、モメンタムをうまく掴めてい

挑めるメンタリティをチーム全体に

くなってしまうのではなく、

全力で

伝播させられるような存在になりた

クワクします。強い相手に対して固 相手と戦うことはとても楽しみでワ

チ

ムとしての自信を培うことが必

歩の所で日本一を逃していますが

一になることです。ここ数年、

あと

戦いを楽しむことだと思います。

私

強いチームや自分よりも強い

う捉えていますか? -日本のフットボールのレベルはど

にだって負けていない』と言っていま で進んだジャボリ ワイズマン 習ができれば勝てると思っています。 ルまではできています。 フットボールを両立しながらそのレベ のレベルであれば互角に戦えたという 選抜)と対戦し、敗れはしましたがこ 表としてTSL選抜(米国プロ予備軍 す。私自身も、2020年に日本代 していないですが、私たちは仕事と 感触でした。 彼らはフットボー インパルスの選手は『NF NFLのプレシーズンま (ウィリアムズ/ もう少し練

えて下さい 今季の目標とご自身の目標を教 インパルスとしては日本

